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Ф.И.О. тестируемого:
________________
Дата прохождения теста:
________________

Время прохождения теста:
________________ мин.

ТЕСТ

НА РЕДАКТИРОВАНИЕ И КОРРЕКТУРУ
ПО МЕДИЦИНСКОЙ ТЕМАТИКЕ
Часть 1

Пожалуйста, выполните редактирование и корректуру текста на русском языке с учетом исходного текста на английском языке:
	PHYSIOMER

Children usually develop a number of nasal infections, specially when exposed to community living, daycare or at school, until their immune system gets mature. 

PHYSIOMER Kids Nasal Cleansing Spray clears nasal passages in case of congestion due to cold or allergies. It gently removes excess mucus, infectious agents and pollutants. After treatment, keep using in prevention of ear, nose and throat infections.

Ingredients: natural, isotonic, chemical free seawater.

PHYSIOMER naturally contains a complete combination of over 80 minerals and trace elements including calcium, magnesium, iron, copper, manganese, zinc... All these beneficial minerals work together to soothe nasal irritation and to restore normal functioning of the nasal lining.

Try PHYSIOMER different cleansing forces adapted to each users need and age.

The nose protects the entire respiratory system.  When germs or pollutants multiply, the nose's natural system of defence springs into action and starts producing excess mucus which leads to nasal congestion, colds and most cases of allergic rhinitis. 

Because their immune systems are still immature, children are most prone to infections. A child can develop 6 to 8 colds a year and this number increases for children at school or who attend day-care. 

Cleansing the nose of your child with PHYSIOMER Kids Nasal Cleansing Spray not only helps combat inflammation of the nose, but protects from spreading inflammation to ears and chest. Its efficacy has been clinically proven under ENTs and paediatricians supervision.

Use
Thins out and gently removes excess mucus, dirt and pollutants in case of runny and/or stuffy nose.
Moisturizes nasal passages and helps reduce nasal inflammation.
Prevents nasal infections from spreading to ears and chest.
	ФИЗИОМЕР

Дети подвергаются воздействию большого количества возбудителей ОРВИ. В особенности это касается тех детей, который часто контактируют с людьми, ходят в школу или детский сад, так как их иммунная система еще не совсем окрепла. 

ФИЗИОМЕР спрей назальный для детей очищает носовые проходы в случае заложенности носа при простуде или аллергии. Данный препарат аккуратно выводит излишние слизистые выделения, загрязняющие вещества и источники воспаления. Для профилактики лечения заболевания уха, носа и горла, спреем следует пользоваться и после лечения.

Состав препарата: изотоническая стерильная природная морская вода.

ФИЗИОМЕР уникальным образом сочетает в себе более 80 минералов и микроэлементов, включая кальций, магний, железо, медь, марганец, цинк и другие, которые вместе способствуют облегчению насморка и восстановлению естественному функционированию носовых каналов.

ФИЗИОМЕР обладает очистительными свойствами, которые помогут избавиться от различных проблем с носовой полостью и подходят взрослым и детям. 

Нос защищает всю дыхательную систему человека. Когда микробы или аллергены попадают в полость носа, секреторная иммунная система начинает бороться с инфекцией и производить избыток слизи, что приводит к заложенности носа, простуде и в большинстве случаев к аллергическому риниту. 

Так как иммунная система у детей еще не зрелая, они чаще взрослых подвержены инфекциям. Ребенок может переболеть простудой от 6 до 8 раз в год. Количество простуд увеличивается, если ребенок ходит в школу или детский сад.

Очищение полостей носа вашего ребенка со средством ФИЗИОМЕР спрей назальный для детей не только помогает бороться с воспалением слизистой носа, но и защищает от осложнений. Эффективность препарата была клинически доказана ЭНЦ и надзором педиатров.

Показания к применению:

Уменьшает и бережно устраняет излишние слизистые выделения, загрязняющие вещества и источники воспаления из носовых каналов, вызванных насморком и/или заложенностью носа. 

Увлажняет носовые проходы и уменьшает заложенность носа.

Предотвращает распространение носовых инфекций на уши и грудную клетку. 


Часть 2
	Пожалуйста, выполните редактирование и корректуру текста на английском языке с учетом исходного текста на русском языке:
Очищает носовые каналы от излишней слизи, вызванной заложенностью. 

Обеспечивает отсутствие заложенности и увлажненность носовых каналов.

Предотвращает ЛОР-заболевания и осложнения.

На натуральной основе ― Стерильно ― Без консервантов

Безопасно для ежедневного использования

Рекомендуется педиатрами

Способ применения: 

1.
Встаньте перед ребенком или усадите его/ее на стул, склоните его/ее голову на бок и аккуратно вставьте наконечник спрея в ноздрю

2.
Твердо и быстро нажмите на наконечник один раз в течение 2—3 секунд

3.
Дайте препарату подействовать в течение нескольких секунд

4.
Проделайте то же самое c другой ноздрей, склонив голову ребенка на другой бок

5.
Прочистите нос

6.
Промывайте наконечник спрея горячей водой после каждого использования и просушивайте его как следует. Следите за тем, чтобы наконечник спрея был надет на крышку бутылочки, для этого мягко нажмите на него, тем самым поставив его на место.

В случае заложенности носа или слизистых выделений: 5—6 раз в день (утром, до школы, в середине дня, после школы и перед сном).

Ежедневная гигиена или предотвращение болезни: 2—3 раза в день (утром, в середине дня и вечером).

Покажите на себе, как применять лекарство, и подайте тем самым пример ребенку. Пусть он/она повторит ваши действия и сам(а) воспользуется «Физиомером».
	Clears nasal passages from excess mucus caused by congestion.

Ensure the absence of stuffiness and hydration of the nasal channels.

Prevents ENT diseases and complications

Natural-based - Sterile - Without preservatives

Safe for daily use
Recommended to pediatricians

Use:

1. Stand in front of a child or set him/her on a chair, bow his/her head to the side and gently insert the tip of a spray into the nostril

2. Firmly and quickly press on the tip once in 2-3 seconds

3. Give the drug time to act within a few seconds

4. Do the same thing with the other nostril, bent head of a child on the other side

5. Clean nose
6. Rinse the tip of the spray with hot water after each use and dry it well. Make sure that the tip of the spray was put on the bottle, to do it, gently press on it, thus putting it into place

In the case of nasal congestion or mucus: 5-6 times a day (morning, before school, in the middle of the day, after school and before bedtime).
Daily hygiene or prevention of disease: 2-3 times a day (morning, mid-day and evening).

Show yourself how to apply the medicine, and submit to a child. Let he/she will repeat your actions and myself) will use the "Physiomer".
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